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Merci à tous pour votre présence et aux adhérents qui ne pouvant être présents ont donné
un pouvoir.

Nous terminons l'exercice avec 31L4 adhérents - RP 1109 - RS 1595 - CP 41, - TS 369. L'an

passé nous avions terminé avec2754 adhérents. Une nouvelle fois l'écart se creuse entre les

résidents secondaires et les résidents permanents. Encore de nombreuses personnes nous

découvrent; le bouche à oreilles fonctionne très bien. Pour info, depuis le Le' septembre
nous en sommes déjà à Lt76 ce matin alors que l'an passé nous avions qu'une centaine
d'adhérents à jour de leur cotisation au moment de l'assemblée générale. Je dois dire que

cet engouement nous fait un peu peur.

Nos activités

Cette année nous avons proposé deux sorties d'été : l'une le mardi 2 juillet et l'autre le

mercredi 27 août. En car BORINI nous sommes allés jusqu'à Aix les Bain pour un déjeuner
croisière sur le lac du Bourget avec visite de la cuivrerie de Lavours. La participation était de
40 € par adhérent ou 70 € pour les non adhérents. A chaque fois nous avons utilisé les 54
places. Toujours un retour très positif, occasion de découvrir des lieux inconnus et de faire
de belles rencontres.

Je rappelle que les permanences ont lieu uniquement le samedi de 1"5 h 30 à 17 h 30. Nous

en ferons certainement une supplémentaire le mercredi à la même heure en février. Elles se

situent au 2è'" étage de la maison des Associations, Salle Tanaisie, 28 impasse de la
Romance. Nous avons toujours la boîte aux lettres au rez-de-chaussée de la Tour Magdelain
et n'avons pas changé d'adresse sur Google car le siège social est toujours 28 Place de
l'Eglise. Entre deux permanences ou les mois où il n'y en a pas, nous sommes à votre écoute
par mail ou téléphone.

Lorsque vous payez vos adhésions sur le site Hello Asso que nous avons choisi pour assurer
les encaissements par carte bancaire, il faut savoir que le don qui vous est demandé n'est
pas obligatoire et que pour ce qui nous concerne nous ne touchons que le montant de
l'adhésion. C'est pour eux une façon de se dédommager car ils ne retiennent pas de

commission.

Je me dois une nouvelle fois de rappeler qu'étant bénévoles, nous ne sommes pas là pour
avoir des reproches. Je pense que nous faisons notre maximum pour vous satisfaire et je
tiens à remercie toute mon équipe. C'est leur soutien qui fait perdurer l'association.

Présentation du tableau des avantaees 2024 - 2025

Le bilan financier qui vous sera exposé par la suite nous permet de garder une cotisation à

8€ cependant nous vous proposons de la passer à 10 € pour le prochain exercice à savoir du
1e' septembre 2025 au 31 août 2026.

122 VOTANTS 122 POUR O CONTRE O ABSTENTION



Nous avons dû ajuster les tarifs et augmenter certains de 50 centimes ou L euros.

Pour les cartes à décompte valables dans tous les parkings, il faut nous les commander et
nous vous donnons rendez-vous à la caisse principale du parking du Casino. J'ai été obligée
d'en venir là car certains adhérents passaient commande mais trois semaines après ils

n'étaient toujours pas venus les récupérer.

Pour le tunnel il faut vraiment anticiper vos demandes, nous préciser vos dates de départ et
de retour, et si vous faites l'aller-retour ou si vous n'avez besoin que d'un passage. ll faut
aussi penser à les rendre dès votre retour.

Présentation du bilan financier 2023.2024 et du budget prévisionnel2024.2O25

Le déficit du bilan 2023-2A24 est dû aux sorties d'été que nous avons proposées. Nous avons
pioché dans les réserves mais vous pouvez constater que nos finances sont saines sans avoir
besoin de demander une subvention à la Commune.

VOTES

Bilan moral 722 VOTANTS 722 POUR A CONTRE O ABSTENTION

Bilan financier 722 VOTANTS 722 POUR O CONTRE O ABSTENTION

Budget prévisionnel* 122 VOTANTS 122 POUR A CONTRE O ABSTENTION
* lnclus le tableau des avantages

QUqSTTNS pTVERSES

Un adhérent demande si on n'envisagerait pas un tarif d'adhésion différent pour les

résidents secondaires =) l'association ne fait pas de différence sur les avantages ;

donc pas sur le montant de la cotisation et pour info il n'existe pas de tarif famille ;

c'est I € par adhésion. Ce sera 10 € l'an prochain.

Etudier la possibilité de faire un don sur notre site. Nous sommes association loi L901
mais pas reconnue d'utilité publique donc pas de déduction fiscale possible. A voir
quand même avec notre webmaster. ,

Solde de trésorerie : nous sommes partis de 30.189 € et fin aoüt 2024 il nous restait
t6.7t2€..

Est-ce que nous faisons une demande de subvention à la mairie ? Non car pas besoin
pour l'instant. ll est évident que nous demanderons si notre trésorerie baisse trop.

Sorties d'été : Depuis 3 ans nous puisons dans nos réserves pour ne plus engranger et
faire plaisir à nos adhérents. C'est pourquoi nous décidons seulement en milieu
d'exercice si nous pouvons proposer une sortie. Peut-être faudra-t-il envisager une
participation financière plus importante (cet été, pCIur un coût total de L01 € par
personne la participation était de 40 € pour les adhérents et 70 € pour les non
adhérents). A priori pas d'appositîon.



Pass piéton : une personne s'interroge sur la gratuité qui était accordée au passage

des remontées mécaniques. En fait seule la carte de résident est nécessaire car c'est
une prise en charge par la commune. A priori l'info a été diffusée dans le bulletin
municipal « La Lettre de Megève » qui est distribué dans les boîtes aux lettres. Mais

maintenant ce n'est plus possible à cause du risque de contrôle par la cour des

comptes.

ELECTIONS

L'équipe a été élue il y a déjà 3 ans, c'est pourquoi nous devons procéder à son renouvellement.

Katia MAURIN que nous avions cooptée I'an passé et les autres membres du Conseild'Administration
ont posé leur candidature.

Nous allons procéder au vote.

Comme il n'y a pas de candidature supplémentaire, je propose de faire un vote globalpour l'équipe et
savoir si quelqu'un s'oppose au fait que cela se fasse à main levée ? Pas d'opposition.

Candidatures

Marie-Lar.rre BAPTENDIER - DanièIe BERMEJO-HUERTE - AnniE BLANCHET - Yvettê MABBOUX.
Franck DETAIS - Katia MAURIN - Madeleine MOPTY -Annick SOCQUET-CLERC - Monique VALLET

122 VOTANTS 
'22 

PAUR O CONTRE O ABSIENT'ON

Nouveau Conseil d'Administration élu oour 3 ans

Marie-Laure BAPTENDIER - Danièle BERMEJO-HUERTE - Annie BLANCHET - Yvette MABBOUX
Franck DETAIS - Katia MAURIN - Madeleine MOPTY - Annick SOCQUET-CLERC - Monique VALLET

Il estcomposé comrne suit :

Présidente - Vice-Présidente * Trésorière - Trésorière -Adjointe - Secrétaire - §ecrétaire-Adjointe -
3 membres

L'élection du bureau se fera lors de la première réunion du CA.

TOMBOLA

Nous achetons les lots depuis que nous avons décidé d'organiser une tombola lors de
l'assemblée générale.

Cette année, comme nous sommes une association et je crois l'ün des meilleurs, si ce n'est le
meilleur, client du Palais, j'ai demandé s'il était possible d'avoir des entrées. Ma demande
ayant été acceptée, nous avons 7 tirages au sort de plus. Merci au Palais.

coNcrusroN

La séance est levée à 19 h 45
Verre de l'amitié

La Présidente,
Dvt


